

くみあい通信 Vol.118

令和7年12月17日発行



丙午の年は「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年だそうです
 島田市大代地区王子田会作成のジャンボ干支
 (住民の方からの投稿写真です)

新年あけましておめでとうございます。

平素より施設管理組合の運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り、
 厚く御礼申し上げます。

千福が丘地区では、約16kmに及ぶ汚水管路網をはじめ、500カ所以上のマンホール、3カ所のポンプ場、汚水処理場などの施設が日々稼働しております。運転開始から45年、また住民による管理組合が発足し運営を開始してから35年が経過いたしました。

施設の想定寿命である60年まで残すところ15年となり、今後のあるべき姿を
 皆さまとともに検討し、必要な対応を進めていく時期を迎えております。

そこで、住民の皆さまと役員で構成する「将来検討会」の立ち上げを予定しております。検討会にご参加いただきたい理由は、この施設は皆さま自身が利用し、管理していくものであり、「住民の声を最優先にすべき」と考えているためです。

なお、検討会の詳細および参加募集につきましては、後日回覧にてあらためてご案内申し上げます。

本年も引き続き、皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

千福ニュータウン団地施設管理組合
 理事長 青木昇